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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
CLAUSURA DEL PRIMER AÑO LECTIVO DEL PROGRAMA  
“FUTBOLISTA INTEGRAL” 
26 DE JUNIO DE 2006 
 
TENIA UN DISCURSO PREPARADO PARA LEERLO,  PERO YO CREO QUE EL MOMENTO 
ACTUAL, QUE VIVE EL MUNDO EN ESTE INSTANTE CON EL FÚTBOL, REQUIERE HACER 
ALGUNAS REFLEXIONES. 
 
PRIMERO, ME DA MUCHO GUSTO VENIR A ESTA INSTALACIÓN  DE LA ACADEMIA DE 
SEGURIDAD PUBLICA Y SABER  QUE UN PROYECTO AL QUE LE APOSTAMOS HACE UN 
AÑO; LE APOSTAMOS DE ADEVERAS., LE APOSTAMOS INVIRTIENDO, LE APOSTAMOS  CON 
INSTALACIONES, Y TENGO QUE SER ABSOLUTAMENTE HONESTO CON USTEDES, QUIEN 
ME ENTUSIASMO CON EL PROYECTO, ES PRECISAMENTE JORGITO BAHAIA, QUE ESTA 
AQUÍ CON NOSOTROS. 
 
NO SOLO SE TRATA DE RESOLVER  EL PROBLEMA DE LA PREPARACIÓN DE LOS 
FUTBOLISTAS, SE TRATA COMO DECIA EL ESTIMADO PADRE DE FAMILIA QUE ES 
BASTANTE EXIGENTE, PORQUE DECIA QUE LLEGA CON OCHO EL HIJO, YO DEBERIA ESTAR 
CONTENTO, POR SUPUESTO QUE LE REQUIERE LA EXCELENCIA. 
 
PREPARAR FUTBOLISTAS DE MANERA INTEGRAL, SIGNIFICA QUE JUEGUEN FÚTBOL, PERO 
QUE TAMBIEN APRENDAN VALORES, SE EDUQUEN Y SEAN MEJORES CIUDADANOS PARA 
EL MAÑANA. 
 
ESTE PAIS, HOY QUE ESTAMOS EN LA COPA DEL MUNDO, ES UN PAIS QUE HA SUFRIDO 
MUCHO  EN EL TEMA DEL DEPORTE, HEMOS IDO  A DOS COPAS DEL MUNDO, PERO NOS 
HEMOS QUEDADO MUY ATRÁS CON LOS RESULTADOS DE NUESTRAS SELECCIONES Y 
ESO SE HA DEBIDO A UNA MUY POCO PLANIFICACION Y A UNA SERIE DE FACTORES 
ESTRUCTURALES QUE EL FUTBOL SALVADOREÑO HA TENIDO Y QUE PRECISAMENTE CON 
EL PROYECTO  FESA, SE PRETENDEN CAMBIAR. 
 
UN PROYECTO QUE TIENE SENTIDO HUMANO, UN PROYECTO EN DONDE LOS 
MUCHACHOS APRENDEN NO SOLAMENTE  A JUGAR FUTBOL, SINO A EDUCARSE, TIENE LA 
PARTE ACADEMICA, LA PARTE RELIGIOSA  QUE ES TAN IMPORTANTE, LOS VALORES 
MORALES Y ESPIRITUALES Y POR ESA RAZON ME ENTUSIASMO EL PROYECTO Y CUANDO 
VEMOS HACIA ATRÁS, ANTES DE SER PRESIDENTE, PLATICABAMOS PRECISAMENTE CON 
EL EQUIPO QUE HOY FORMA PARTE DEL MINISTERIO DE EDUCACION Y HABLABAMOS DEL 
PLAN 2021, Y HABLABAMOS DE LA SECRETARIA NACIONAL DE LA JUVENTUD Y 
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PRECISAMENTE ESTAS DOS ULTIMAS COSAS , TANTO EL PLAN, COMO LA SECRETARIA, 
VAN A SER LEGADOS HISTORICOS QUE LE VAN A QUEDAR AL PAIS. 
 
YO QUIERO FELICITARLOS A TODOS LOS MUCHACHOS, MAS DE CIEN MUCHACHOS QUE 
ESTAN PRECISAMENTE INSTALADOS EN ESTA ACADEMIA Y QUE FORMAN PARTE DE ESTE 
PRIMER AÑO LECTIVO DEL PROGRAMA FUTBOLISTA INTEGRAL. QUIERO DECIRLES QUE 
CREO QUE PARA CAMBIAR EL FUTBOL, EFECTIVAMENTE COMO DECIA JUAN CARLOS, 
NUESTRO SECRETARIO DE LA JUVENTUD, HAY QUE CAMBIAR PRIMERO NOSOTROS. 
 
CUANDO VAMOS A IR A UN MUNDIAL, NO LO SE, HOY NOS VAMOS A CONFORMAR CON 
QUE GANE BRASIL, ESPERO MAÑANA QUE LE GANE A GHANA. 
 
BUENO YO NO TENGO NINGUN PROBLEMA EN DECLARAR, YO SIEMPRE HE SIDO 
SEGUIDOR DEL FIRPO, DEL REAL MADRID Y EN ESTE CASO  DE BRASIL, A LO MEJOR POR 
HABLANTÍN MUCHAS VECES QUEDO MAL, PERO HAY ALGO IMPORTANTE, EL FUTBOL 
TIENE UNA CARACTERÍSTICA, QUIZAS NO SE ENFRENTA POR RAZONES DE SIMPATIA CON 
ALGUN EQUIPO, PERO AL FINAL UNE AL MUNDO Y EL MUNDO ESTA UNIDO A TRAVES DEL 
FUTBOL. 
 
ESTE FIN DE SEMANA HE VIVIDO DOS EXPERIENCIAS MARAVILLOSAS, COMO LA GENTE EN 
EL ECUADOR, ESTABA TRISTE PORQUE SU SELECCIÓN HABIA PERDIDO, Y A LOS CINCO 
MINUTOS DE TERMINAR EL PARTIDO REACCIONAN Y SALEN A LA CALLE, TANTO EN QUITO 
COMO EN GUAYAQUIL, ABARROTAN LAS CALLES Y COMIENZAN A CELEBRAR. 
 
Y DECIA LA GENTE, MIRA, PERO QUE CELEBRAN, LA SELECCIÓN JUGO BIEN, Y YO 
TAMBIEN HUBIERA SALIDO A CELEBRAR SI HUBIERA SIDO ECUADOR, SE LE PARO A 
INGLATERRA ESTE FIN DE SEMANA EL DOMINGO Y VIMOS A LA GENTE FELIZ, PORQUE EL 
FUTBOL UNE, EN MEXICO LA GENTE ESTABA  FELIZ A PESAR DE QUE LA SELECCIÓN NO 
CLASIFICO, YO ESPERARIA QUE EN EL FUTURO, EL SALVADOR PUEDA IR A UNA COPA DEL 
MUNDO, PERO QUE VAYA CON GENTE PREPARADA, NO SOLAMENTE 
FUTBOLÍSTICAMENTE, SINO, FUTBOLISTAS INTEGRALES Y ESO ES LO QUE PRETENDO. 
 
YO QUIERO FELICITAR A LA DIRECTIVA DE FESA, ESPECIALMENTE A SU PRESIDENTE, A LA 
SECRETARIA DE LA JUVENTUD, AL MINISTERIO DE EDUCACION, A AGAPE, Y A TODOS LOS 
QUE DE UNA U OTRA FORMA, LA ACADEMIA DE SEGURIDAD PUBLICA, COLABORAN PARA 
QUE ESTE PROYECTO SIGA ADELANTE. 
 
DE VERAS MUCHACHOS PREPARENSE, OJALA QUE DENTRO DE UN PAR DE AÑOS, QUIZAS 
YA NO VOY A SER PRESIDENTE, PUEDA VER YO EL FRUTO DE ESTE TRABAJO QUE 
INICIAMOS, CREYENDO, PORQUE HEMOS CREIDO Y OJALA QUE TAMBIEN EL FUTBOL EN 
GENERAL CAMBIE, YO TENGO LA ESPERANZA DE QUE EL SALVADOR  VA HA SER 
ORDENADO EN EL AREA DEL FUTBOL. 
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YO LES DESEO TODA LA SUERTE DEL MUNDO, LOS FELICITO, LOS INVITO A QUE 
APROVECHEN LA OPORTUNIDAD  QUE LES HA GENERADO EL GOBIERNO DE LA 
REPUBLICA Y QUE LA ESTA HACIENDO POSIBLE FESA. 
 
LES INVITO A QUE APROVECHEN AL MAXIMO ESTOS RECURSOS, PORQUE EN MEDIO DE 
NUESTRA ESCASEZ FISCAL, HEMOS DESTINADO UNA BUENA CANTIDAD DE PLATA, PARA  
QUE USTEDES SE PREPAREN Y MAÑANA DEBAMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE 
USTEDES. 
 
AL PADRE MUCCI, MUCHISIMAS GRACIAS POR EL TRABAJO PADRE,  POR LA PARTE 
ESPIRITUAL, LA PARTE MORAL, ES FUNDAMENTAL EN ESTOS MUCHACHOS  QUE SE ESTAN 
FORMANDO. 
 
YO LES DESEO LO MEJOR, ESPERO VENIR, HOY VINE UN POCO TARDE, LES PIDO 
DISCULPAS  HA SIDO UN DIA COMPLICADO, ESTA LA CORTE INTERAMERICANA DE 
DERECHOS HUMANOS SESIONANDO EN EL PAIS, TUVIMOS UN ACTO Y POSTERIORMENTE 
HEMOS VENIDO ACA, PERO ME DA MUCHO GUSTO VENIR A ESTE TIPO DE ACTOS, VER 
QUE AQUELLO QUE ERA UN SUEÑO, SE CONVIRTIÓ EN UNA REALIDAD, ESTAS SON LAS 
INVERSIONES QUE VALEN LA PENA Y POR ESO LAS HECEMOS CON MUCHO GUSTO. 
 
FELICIDADES A TODOS, QUE DIOS LOS BENDIGA Y OJALA QUE PRONTO MUCHOS DE 
USTEDES FORMAN PARTE PRECISAMENTE DE UNA SELECCIÓN NACIONAL, PARA QUE 
COMO DECIA EL PADRE DE FAMILIA, NO NOS TENGAMOS QUE PONER LA CAMISETA DE 
BRASIL, SINO QUE NOS TENGAMOS  QUE PONER LA CAMISETA DE EL SALVADOR, EN UNA 
COPA DEL MUNDO. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.  


